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ATA DA 6ª (SEXTA) REUNIÃO ORDINÁRIA 
DA 3ª (TERCEIRA) SESSÃO LEGISLATIVA 
DA LEGISLATURA 2017/2020, realizada 
no dia dezenove de março de dois mil e 
dezenove, sob a presidência do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza. Havendo 
número legal o Sr. Presidente declarou, em 
nome de Deus, aberta esta reunião às 
dezenove horas e dez minutos. Foi 
executado o Hino de Patrocínio. A 
mensagem bíblica foi lida pelo Sr. Ver. 
Thiago Malagoli. Estavam presentes, na 
primeira chamada, os (as) Srs. (as) 
Vereadores (as): Adriana Fátima de Paula 
Magalhães; Alaércio Rodrigues Luzia 
(Pastor Alaércio); Alexandre Vitor Castro da 
Cruz (Prof.); Fábio de Paulo dos Reis 
(Fabinho Gasolina); Joel da Silva Carvalho; 
José de Arimatéia Neves; José Roberto 
dos Santos (Salitre); Marcilene Jacinto 
Queiroz; Neuza Mendes; Paulo Roberto 
dos Santos (Panxita); Raquel Aparecida 
Rezende Morais; Rober to Margari de 
Souza; Rogério Moreira Silva (Rogério 
Nelis) e Thiago Oliveira Malagoli. Na leitura 
das correspondências e comunicações foi 
lido ofício justificando a ausência do Sr. 
Secretário Municipal de Saúde, Humberto 
Donizete Ferreira, nesta reunião em 
a t e n d i m e n t o  à  c o n v o c a ç ã o  a  s i 
direcionada; bem como ofício justificando 
ausência do vereador Fábio de Paulo dos 
Reis (Fabinho Gasolina). A Ata da 5ª 
(Quinta) Reunião Ordinária da 3ª (Terceira) 
Sessão Legis lat iva da Legis latura 
2017/2020 foi aprovada por unanimidade. 
O Sr. Secretário comunicou que os 
balancetes contábeis do mês de fevereiro 

de 2019 estão disponíveis na Tesouraria 
para ciência dos vereadores. O Sr. Ver. 
Thiago Malagoli disse que gostaria de 
saber a data de protocolo da justificativa de 
ausência em virtude de convocação do 
Secretário Municipal; que deveria ter sido 
com 3 (três) dias de antecedência; que o 
regimento não está sendo respeitado; que 
nada foi dito ou lido sobre a renúncia do 
vereador  Sa l i t re ,  nem mesmo da 
revogação da mesma; que o art. 22 do 
Re g i m e n t o  I n t e r n o  d e t e r m i n a  a 
apresentação ao Plenário da justificativa de 
renúncia. O Sr. Secretário disse que o 
protocolo foi realizado no dia 15/03 às 
15:09:46 horas; que o requerimento de 
renúncia não estava em suas mãos. O Sr. 
Presidente disse que o vereador Salitre 
retirou o protocolo de sua renúncia. O Sr. 
Ver. Thiago Malagoli disse que tanto o 
requerimento de renúncia quanto de 
retirada do protocolo da mesma precisa ser 
lido nesta reunião; que documentos 
protocolados não podem ser retirados sem 
registro; que o fato foi até anunciado pela 
imprensa;  que o povo c lama por 
transparência; que se fosse com ele já 
teriam lido e pedido instauração até de CPI; 
que respeita o Salitre, mas quer saber o que 
houve. O Sr. Presidente disse que os 
requerimentos serão lidos na próxima 
reunião. O Sr. Ver. José de Arimatéia Neves 
disse que documento protocolado é de 
domínio público e quer que o mesmo seja 
lido; que têm o direito de lê-lo no dia de 
hoje; que ninguém fará comentários de 
juízo de valor. O Sr. Presidente disse que o 
assessor do vereador José de Arimatéia foi 
quem fez o documento de renúncia do 
vereador Salitre e o protocolou; que isso é 

sério; que no dia seguinte buscariam 
providências. O Sr. Ver. Thiago Malagoli 
disse que se tal situação ocorreu é muito 
grave se tiver havido fraude.  O Sr. Ver. 
Paulo Roberto dos Santos (Panxita) disse 
que o protocolo precisa ser lido; que não é 
possível retirar protocolo efetivado; que 
não há motivo para não ler agora; que se 
houve falsificação de assinatura é grave; 
que não existe nada no por tal da 
transparência desta Casa; que o depósito 
do duodécimo não está registrado no 
portal da transparência para conhecimento 
do que tem sido gasto; que esta é uma casa 
democrática. O Sr. Presidente disse que a 
prestação de contas está disponível e que 
no dia seguinte o Controlador Interno, 
servidor de confiança, poderá tecer 
eventuais esclarecimentos. O Sr. Ver. Paulo 
Roberto dos Santos (Panxita) disse que 
não estava falando mal de ninguém nesta 
Casa, mas que nada há no portal da 
transparência. A Sr.ª Ver.ª Adriana de Paula 
solicitou a inserção na pauta do Processo 
de Decreto Legislativo que Institui como 
evento oficial da Câmara Municipal 
homenagem aos pais e comemoração pelo 
seu dia, de autoria sua e do vereador Prof. 
Alexandre. Solicitação APROVADA por 
unanimidade. Foram apresentados, sem 
discussões, e encaminhados à Comissão 
de Legislação, Justiça e Redação, para a 
emissão dos devidos pareceres, os 
seguintes processos: Processo de Lei nº 
274/2019 (PL nº 274/2019) – Denomina o 
próprio público que especifica e dá outras 
providências. (autor: Prefeito Municipal); 
Processo de Lei nº 275/2019 – Prorroga o 
prazo estabelecido no § 1º do art. 2º da lei 
n º  4 .765 /2014  e  con t ém ou t r as 



2 

providências. (autora: Vereadora Marcilene 
Jacinto Queiroz); Processo de Decreto 
Legislativo nº 138/2019 – Concede Título 
de Cidadã Honorária a Sra. Glauce Queiroz 
Silva (Ver. Fábio de Paulo dos Reis); 
Processo de Resolução nº 24/2019 
Modifica a Resolução nº 51/2016 que 
Dispõe sobre a concessão, pagamento e 
prestação de contas das diárias dos 
Vereadores e servidores do Poder 
Legislativo (autor: Vereador José de 
Arimatéia Neves); Processo de Resolução 
nº 25/2019 - Institui o Projeto Grupo de 
Oração do Legislativo (GOL) na Câmara 
Municipal de Patrocínio (autora: Vereadora 
Marcilene Jacinto Queiroz). ORDEM DO 
DIA. A Sr.ª Ver.ª Neusa Mendes disse que 
na qualidade de membro da Comissão de 
Legislação, Justiça e Redação gostaria de 
pedir vista para melhor análise para a 
emissão do parecer do Processo de Lei nº 
253/2019, que Estabelece medidas contra 
a corrupção e demais crimes contra o 
pat r imônio públ ico e combate ao 
enriquecimento ilícito de agentes públicos 
no âmbito do Município de Patrocínio e dá 
outras providências, de autoria do vereador 
Thiago Malagoli. O Sr. Presidente disse que 
concedia a vista, nos termos do art. 88, do 
Regimento Interno. 2ª (SEGUNDA) 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. Processo de Lei 
nº 259/2019 – Autoriza a liberação da 
ligação do hidrômetro em nome do 
contribuinte, mediante apresentação de 
documento idôneo que comprove a posse 
do imóvel pelo requerente e contém outras 
providências (autor: Ver. Roberto Margari). 
Processo APROVADO por unanimidade. O 
Sr. Ver. Roberto Margari disse que há 
demanda por par te da população em 
relação ao hidrômetro; que hoje somente é 
ligado na conta do proprietário do imóvel; 
que será importante para aqueles que 
pagam a l ugue l  e  necess i t am  de 
comprovante de residência. Processo de 
Lei nº 262/2019 – Institui no calendário 
municipal a Semana da Conscientização e 
Combate ao Feminicídio e Violência contra 
a Mulher, no âmbito do Município de 
Patrocínio e dá outras providências (autor: 
Ve r.  Th i ago  Ma l ago l i ) .  Processo 
APROVADO por unanimidade. O Sr. Ver. 
Prof. Alexandre Vitor Castro da Cruz disse 
que este momento é histórico; que esta 
ação sirva realmente como uma ação 
afirmativa; que muitas mulheres têm 
sofrido no dia a dia; que somente a Lei 

Maria da Penha é pouco; que precisamos 
dar exemplo; que possam vir sugestões em 
favor das mulheres como casas de apoio; 
que em média 530 (quinhentas e trinta) 
mulheres por hora sofreram só este ano; 
que se trata de dados oficiais; que muitos 
passam despercebidos; que é preciso 
trazer a esta Casa mais ações afirmativas; 
que há 2 (dois) anos foi aprovado projeto 
sobre o resgate histórico da educação e 
nada ainda foi feito; que faz apoio contrário 
pela reforma da previdência em desfavor 
das professoras e trabalhadoras rurais. O 
Sr. Ver. Thiago Malagoli disse que luta em 
defesa da mulher; que na semana passada 
foi criado um Conselho na Câmara 
Municipal de Belo Horizonte para lutar em 
defesa das mulheres; que a Prefeitura 
possa implantar o apl icat ivo para 
denúncias de casos de violência contra a 
mulher, conforme sua Indicação já 
protocolada; que seja criada uma casa 
com equipe multidisciplinar para cuidar 
destas mulheres; que fica indignado de 
uma Câmara com 4 (quatro) mulheres que, 
apesar de serem dinâmicas, não cobrarem 
a criação do Conselho da Mulher; que 
temos ainda uma mulher na Secretaria de 
Cultura; que a imprensa fala 24 horas do 
feminicídio; que é lamentável a inexistência 
deste Conselho; que precisou fazer 
representação no Ministério Público para 
que a Prefeitura fizesse passeios no 
patrimônio público, assim como exige de 
todos; que o Procurador Municipal ligou 
para seu pai dizendo que ele estava 
desrespeitando o Prefeito; que basta a 
Administração construir os passeios, já 
que gosta de fazer obras; que se em 15 dias 
não for criado o Conselho da Mulher 
acionará a justiça para que a lei seja 
cumprida. O Sr. Ver. Paulo Roberto dos 
Santos (Panxita) disse que veio ao evento 
de homenagem à vereadora Marielle por 1 
(um) ano de sua morte; que nenhuma 
vereadora se fez presente, somente ele e o 
prof. Alexandre; que isso foi vergonhoso; 
que estão tentando transformar esta Casa 
em uma igreja; que talvez o município, 
assim, seja melhor fiscalizado. 1ª 
(PRIMEIRA) DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
Processo de Lei nº 256/2019 – Dispõe 
sobre o controle de tempo para o 
atendimento do usuário do sistema 
bancário, agências dos correios e casas 
lotéricas no Município de Patrocínio, 
revoga a lei nº 4.008/06 e dá outras 

providências (autora: Ver. Thiago Oliveira 
Malagoli). Pareceres pela tramitação. O Sr. 
Ver. Paulo Roberto dos Santos (Panxita) 
disse que gostaria de apresentar emenda 
verbal para que conste no inciso I do art. 1º 
o prazo de “primeiro ao sétimo dia” e “de 
30 minutos”, ao invés de “primeiro ao 
quinto dia” e “de 20 minutos”; que nos 
demais dias o prazo seja normal; que 
recebeu ligação telefônica de alguns 
gerentes de banco. O Sr. Ver. Thiago 
Malagoli disse que gostaria que algum 
membro da Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação fizesse a emenda. A Sr.ª 
Ver.ª Neusa Mendes disse que acolhia a 
emenda na íntegra com parecer favorável. 
Emenda APROVADA por unanimidade. O 
Sr. Ver. Thiago Malagoli disse que gostaria 
de requerer, como autor do projeto, regime 
de urgência; que ninguém aguenta as filas 
dos bancos e das casas lotéricas; que tão 
logo seja sancionada a lei comunique-se 
tanto a agência dos Correios quanto as 
casas lotéricas e os bancos; que gostaria 
de pedir ao Procon que fiscalizasse já que é 
preciso ser dado um prazo para adequação 
destas inst i tu ições. Requer imento 
APROVADO por unanimidade. Processo, 
com a emenda, APROVADO em regime de 
urgência e por unanimidade. O Sr. Ver. Prof. 
Alexandre Vitor Castro da Cruz disse que 
presenciou uma senhora com andador em 
uma agência bancária ser desrespeitado 
em seu atendimento; que os idosos, os 
portadores de deficiência e as pessoas 
mais humildes não têm condições de se 
inserirem em um mundo tão tecnológico; 
que o banco precisa criar estratégias para 
atender estas pessoas; que o banco 
precisa se adaptar a fim de atender com 
agilidade; não se trata de crítica aos 
funcionários e gerentes dos bancos, 
somente um pedido de reexão. O Sr. Ver. 
Thiago Malagoli disse que todos precisam 
ser atendidos de forma igual, sem 
prioridades; que protocolou projeto de lei 
p a r a  p r o i b i ç ã o  d o s  g r a n d e s 
supermercados pedirem na por ta do 
empreendimento aos clientes o documento 
comprovando o pagamento das compras; 
que não deixará isso acontecer aqui. 
Processo de Lei nº 267/2019 (PL nº 
07/2019) – Autoriza contribuição corrente 
para o Conselho Municipal de Esportes 
para realização da 10ª Corrida do 
Trabalhador “Vereador João Cunha” 2019 e 
dá outras providências (autor: Prefeito 
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Municipal). Pareceres pela tramitação. 
Processo APROVADO por unanimidade. O 
Sr. Ver. José de Arimatéia Neves disse que 
ninguém votaria contra projeto como esse; 
que no ano passado não prestaram contas 
desta contribuição; que não mostraram 
recibos nem planilhas a fim de mostrar à 
população como o dinheiro foi gasto. 
Processo de Lei nº 268/2019 (PL nº 
08/2019) – Autoriza contribuição corrente 
para o Conselho Municipal de Esportes 
para realização da 69ª Corrida Nacional da 
Fogue i r a  dá  ou t r as  p rov idênc ias 
( a u t o r :  P r e f e i t o  M u n i c i p a l ) .
Pareceres pela tramitação. Processo 
APROVADO por unanimidade. O Sr. Ver. 
Paulo Roberto dos Santos (Panxita) disse 
que é preciso mostrar os valores; que o 
futebol amador começará em breve e ainda 
não foi aprovado o pagamento dos 
árbitros; que já foi dito que a Prefeitura fará 
esses pagamentos. O Sr. Ver. Thiago 
Malagoli disse que acompanhando as 
publicações na AMM acredita que houve 
aditivo; que o vereador poderia pedir 
informações. O Sr. Ver. Paulo Roberto dos 
Santos (Panxita) disse que é a favor do 
pagamento aos árbitros; que é preciso 
prestar contas dessas contribuições; que 
há muito a ser feito nesta cidade; que não 
veio ninguém na última Corrida da 
Fogueira. Processo de Lei nº 269/2019 (PL 
nº 10/2019) – Prorroga os prazos 
estabelecidos no artigo 2º da Lei nº 4.381 
de 05 de abril de 2010 e contém outas 
providências(autor: Prefeito Municipal). 
Pareceres pela tramitação. Processo 
APROVADO por unanimidade. Processo de 
Lei nº 270/2019 (PL nº 02/2019) – 
Autoriza desafetação de área institucional, 
e afetação das faixas de terreno que 
especifica como área verde e contem 
outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Pareceres pela tramitação. 
Processo APROVADO por unanimidade. 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA. Foram 
A P R O V A D A S ,  e m  b l o c o  e  p o r 
unanimidade, as seguintes INDICAÇÕES: 
De autoria do Sr. Ver. Thiago Oliveira 
Malagoli: nº 879/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando melhorias de 
infraestrutura e operação tapa buracos na 
rua Caetés, bairro Carajás; nº 889/2019, 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando 
um aplicativo que facilite denúncias de 
violência contra a mulher em parceria com 

a Delegacia da Mulher e a Polícia Militar; ; 
nº 890/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando uma Casa de Apoio 
para mulheres de violência doméstica que 
tenham sido atendidas pela Delegacia da 
Mulher “Marta Elias”; nº 891/2019, ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando 
providências  quanto à retirada dos pardais 
eletrônicos dos locais onde se encontram; 
nº 892/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a reativação do 
Conselho dos Direitos da Mulher; nº 
893/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando a implantação de um programa 
de manutenção de estradas vicinais com 
melhor ias nas v ias de acesso às 
localidades de Esmeril, Assentamento São 
Pedro, Boqueirão, Santo Antônio da 
Bocaina, Tejuco e Chácaras Eldorado e 
Chácaras Hawaí; nº 894/2019, ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal solicitando, com 
base no Projeto Renova Saúde, a 
viabilização de uma Unidade Dia de Saúde 
com atendimento focado na baixa e média 
c o m p l e x i d a d e  a m b u l a t o r i a l  p a r a 
atendimento de pacientes encaminhados 
pelo Pronto Socorro e Unidade Básicas de 
Saúde; nº 895/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a viabilização de 
m e l h o r i a s  d e  i n f r a e s t r u t u r a  e 
acessibilidade no bairro Congonhas. De 
autoria do Sr. Ver. Fábio de Paulo dos Reis 
(Fabinho Gasolina): nº 880/2019, ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando a 
construção de uma Praça da Saúde na 
comunidade de Tejuco; nº 897/2019, ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando 
reforma geral da quadra esportiva, bem 
como a construção de uma unidade 
completa da Praça da Saúde no bairro 
Congonhas. De autoria do Sr. Ver. José de 
Arimatéia Neves: nº 881/2019, ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal solicitando melhorias 
nas ruas do povoado de Macaúbas de 
Cima; nº 882/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a manutenção da 
iluminação da quadra de esportes do 
povoado de Macaúbas de Cima; nº 
883/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando o recapeamento do asfalto da 
principal rua de acesso do povoado de 
Macaúbas de Cima; nº 886/2019, ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando o 
cercamento da  obra paralisada no bairro 
Jardim Esplanada, na rua Ana Leonor de 
Paula esquina com a rua D. Cedilina C. do 

Carmo; nº 887/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a retomada da obra 
paralisada no bairro Jardim Esplanada, na 
rua Ana Leonor na esquina com a rua D. 
Cedilina C do Carmo; nº 898/2019, ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando a 
viabilização do “Feirão Limpa Nome” a ser 
realizado pelo Procon. De autoria da Sr.ª 
Ver.ª Adriana Fátima de Paula Magalhães: 
nº 884/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a disponibilização de 
um sistema de filas para melhorar o 
atendimento na Secretaria de Finanças. De 
autoria da Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto 
Queiroz: nº 885/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a instalação, 
através da empresa VLI – Multimodal S.A, 
de cancelas nos cruzamentos férreos com 
vias dentro do perímetro urbano; nº 
888/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando a regularização dos retornos no 
canteiro central da av. Jacarandás na altura 
das alamedas dos Babaçus, Jaqueiras, 
bem como melhoria na sinalização e 
operação tapa buracos na av. das Acácias, 
no bairro D. Diva. De autoria do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza (Valtinho): nº 
896/2019, ao Sr. providências para 
aquisição de uma maca retrátil em alumínio 
para a ambulância que transpor ta 
pacientes para tratamento no Centro de 
Hemodiálise de Patrocínio. O Sr. Ver. Prof. 
Alexandre Vitor Castro da Cruz disse que 
gostaria de assinar a Indicação nº 892/ 
2019 com o vereador Thiago. O Sr. Ver. 
Thiago Malagoli disse que já fez várias 
Indicações em relação ao Conselho da 
Mulher; que sua assessora conversou com 
a deputada Greyce Elias quanto à 
duplicação da BR 365; que o Prefeito 
anunciou que providenciará a passarela; 
que o cidadão pagas os impostos; que o 
gestor precisa dar segurança aos 
munícipes; que coloca à disposição o seu 
deputado Weliton Prado; que ele foi o 
vereador que mais trouxe recursos para o 
município juntamente com os deputados 
Weliton e Elismar Prado; que critica e 
cobra; que o governo funciona somente 
sob pressão; que se as pessoas não 
gravam seus vídeos nada é feito e em 
época de eleição voltam aos bairros; que 
leria a Indicação referente á retirada dos 
pardais eletrônicos para mostrar a 
fundamentação de seu trabalho; que é 
preciso que as empresas retirem os 
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pardais; que a empresa disse que as 
multas não são geradas, mas que há as 
autuações; que a Prefeitura noticiou que 
não está multando; que, sendo assim, não 
há motivo para a permanência dos pardais; 
que  é  pe r mi t ido  faze r  ped ido  de 
antecipação de tutela para que isso seja 
feito; que é favorável à construção do 
Pronto Socorro; que em breve haverá 
procedimento licitatório para tal; que leria a 
justificativa das Indicações referentes ao 
Projeto Renova Saúde; que gosta de 
comparar Patrocínio  com as melhores 
cidades da região. A Sr.ª Ver.ª Adriana de 
Paula disse que esteve na Secretaria de 
Finanças e as servidoras lhe pediram para 
conversar com o Prefeito para ver a 
possibilidade de gerar sistema de filas; que 
o ex-deputado Renato Andrade destinou a 
seu pedido R$ 200.000,00 (duzentos mil 
reais) à Santa Casa; que a conquista da 
APAE quanto ao aumento dos recursos 
para R$ 140.000,00 (cento e quarenta mil 
reais) mensais também foi com o apoio 
dele; que com o apoio do ex-deputado 
A n t ô n i o  L e r i n  f o r a m  e n t r e g u e s 
equipamentos de fanfarra para a APAE e 
escola Joaquim Martins; que também as 
escolas Nely Amaral e Ormi Amaral foram 
beneficiadas; que a vereadora Marcilene se 
empenhou na busca por recursos para a 
construção de uma praça no bairro Enéias. 
O Sr. Ver. Pastor Alaércio Rodrigues Luzia 
leu, para votação, a Indicação nº 899/19, 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando 
a instalação do poço ar tesiano na 
comunidade de Tejuco, de autoria do 
vereador Panxita. Indicação APROVADA 
por unanimidade. O Sr. Ver. Paulo Roberto 
dos Santos (Panxita) disse que nada tem 
sido feito para a comunidade de Tejuco; 
que é vergonhoso o que foi feito em relação 
à praça; que lhe dá nojo a perseguição 
política baixa que vem acontecendo; que 
precisam resolver a questão do poço 
artesiano; que o atual governo tem lhe 
envergonhado; que a Administração 
compra as pessoas em troca de cargos; 
que não há como falar bem; que esta Casa 
está desacreditada diante do cidadão 
patrocinense; que cargos têm sido 
oferecidos à oposição; que ao invés de 
construírem creches constroem praças 
que acabam incentivando o alcoolismo. O 
Sr. Presidente disse que a Administração 
recuperará as estradas da comunidade de 

Tejuco; que não se trata de abandono, mas 
de época de chuva; que também Morro Alto 
e os demais distritos serão atendidos. O Sr. 
Paulo Roberto dos Santos (Panxita) disse 
que há mais de 2 (dois) anos não vai uma 
máquina na comunidade, logo tem chovido 
todo esse tempo; que o Presidente ainda 
defende. A Sr.ª Ver.ª Neusa Mendes disse 
que com o período de chuva nenhuma 
estrada estará em bom estado; que a 
Secretaria de Obras está bem equipada, 
mas que reformar estradas nessa época é 
inviável; que não há como fazer poda 
debaixo de chuva; que há 2 (duas) 
notificações para a empresa retirar os 
pardais; que o Prefeito não pode desligá-
los por não pertencerem ao município; que 
a justiça resolverá; que a Administração 
tem zelado pelo patrimônio público; que 
alguns vereadores apenas destacam os 
pontos negativos, apesar destes ajudarem 
na tomada de certas providências; que 
jamais verá administração como o atual. O 
Sr. Ver. Thiago Malagoli disse que 
realmente levanta os problemas; que a 
situação vem sendo resolvida, de fato; que 
o papel do vereador é fiscalizar e cobrar; 
que defende o trabalho dos servidores de 
carreira do DAEPA; que Patrocínio 
melhorou em muitos pontos, mas que 
piorou em muitos outros; que não está 
nesta Casa para aplaudir a Administração; 
que não vê ninguém aplaudindo os 
vereadores; que o serviço público não é 
para ser elogiado; que elogia a Dr.ª Neusa 
como advogada para muitas pessoas, 
porque é boa na sua área; que perdemos 
uma cervejaria para Uberaba sem luta 
política, mas que todos os dias há 
nomeação para cargos; que a Prefeitura 
não se mobiliza para trazer grandes 
empresas que geram empregos; que esta 
Casa gasta R$ 10.000.000,00 (dez 
milhões de reais) por ano e não conseguiu 
gerar empregos. O Sr. Ver. Paulo Roberto 
dos Santos (Panxita) disse que a vereadora 
tem de elogiar mesmo, uma vez que sua 
família ocupa cargos na Prefeitura; que há 
19 (dezenove) anos veio a última empresa 
para Patrocínio; que esta Administração só 
fez obras no interesse de sua família; que 
não há como elogiar; que se questiona para 
onde foi o dinheiro que diziam haver em 
caixa; que o governo não atende as 
pessoas. A Sr.ª Ver.ª Neusa Mendes disse 
que se há pessoas de sua família ocupando 

cargos é porque são competentes; que a 
promotor ia já  se posic ionou pela 
legalidade; que o Secretário de Obras não 
possui fazenda na região do Espírito do 
Santo; que ao vereador também cabe ir nas 
inaugurações; que as obras realizadas 
ficarão para o futuro do município; que 
ainda há muito o que fazer no devido 
t e m p o .  Fo r a m  A P R O VA D A S ,  p o r 
unanimidade, as seguintes MOÇÕES DE 
APLAUSOS: De autoria do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza (Valtinho): nº 
344/2019, ao Setor Pré-Processual do 
Centro Judiciário de Solução de Conitos e 
Cidadania – CEJUSC de Patrocínio pelos 
resultados obtidos nas audiências de 
conciliação pré-processuais nos casos de 
famí l ia ;  nº  345/2019,  a  Emerson 
Fernandes Alves, advogado conciliador do 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais, pelos 
resultados obtidos nas audiências de 
conciliação pré-processuais e processuais 
do CEJUSC de Patrocínio. De autoria da Sr.ª 
Ver.ª Marcilene Jacinto Queiroz: nº 
346/2019, a Alexandre Magno Fernandes 
Moreira por seu trabalho como Secretário 
Adjunto da Secretaria Nacional de Proteção 
Global do Ministério da Mulher, da Família e 
dos Direitos Humanos; nº 347/2019, a 
Amanda Martins, Junia Aparecida de Lima 
Dornelas e Mariane de Araújo Bragança, 
finalistas do concurso Rainha do Café 
2019; nº 348/2019, à Paróquia Nossa 
Senhora do Patrocínio pelos 180 anos de 
sua criação. De autoria do Sr. Ver. Prof. 
Alexandre Vitor Castro da Cruz: nº 
349/2019, a Mateus Alves Sales pelas 
premiações obtidas no circuito de Team 
Penning real izado em Governador 
Valadares. O Sr. Ver. Paulo Roberto dos 
Santos (Panxita) disse que falará sobre o 
que quiser. O Sr. Presidente disse que é 
momento para falar sobre o assunto das 
moções; que outros assuntos poderiam 
ser tratados no Grande Expediente. O Sr. 
Ver. Paulo Roberto dos Santos (Panxita) 
disse que é vergonhoso defenderem 
cargos políticos obtidos por troca; que 
podem ser ocupados de forma legal, 
porém imoral; que se tocarem no seu nome 
irá falar. O Sr. Ver. Thiago Malagoli disse 
que se um vereador for mencionado por 
outro terá o direito de falar. A Sr.ª Ver.ª 
Neusa Mendes disse que gostaria que 
falassem a verdade quando mencionarem 
o seu nome. A Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto 
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disse que está havendo falta de respeito 
nesta Casa; que após a votação de um 
projeto em defesa da mulher todos veem 
grosserias contra a vereadora Neusa; que 
todos conhecem o trabalho dela; que a 
praça do bairro Enéias é para atender a 
própria comunidade e as vizinhas; que 
p r ec i samos  r e za r  como  se  t udo 
d e p e n d e s s e  d e  D e u s  e n q u a n t o 
trabalhamos como se tudo dependesse de 
nós mesmo; que as discussões não 
edificam ninguém. O Sr. Ver. Rober to 
Margari disse que há muitas obras ainda 
em andamento, como a rodoviária e o 
recapeamento das ruas de modo geral; que 
na zona rural muitas pontes de concreto 
têm sido constr uídas; que muitos 
Secretários são novos em suas funções, 
embora já tenham sido servidores. O Sr. 
Ver. Thiago Malagoli disse que o Presidente 
Thiago Mirando acaba de lhe noticiar que 
será construída a nova sede do Hospital do 
Câncer de Patrocínio; que o deputado 
Weliton Prado tem colaborado com 
emendas parlamentares; que se alegra em 
saber que contribuiu para esta construção, 
que é uma vitória; que se orgulha em dizer 
que trabalhou com Weliton Prado trazendo 
recursos para o município. O Sr. Ver. Paulo 
Roberto dos Santos (Panxita) disse que as 
mulheres querem igualdade enquanto fazer 
coisas erradas; que junto com o ex-
deputado Leonardo Quintão trouxe 
recursos para o Hospital do Câncer; que 
esta noite irá para Brasília em busca de 
mais apoio financeiro para a saúde; que 
para ter credibilidade é preciso ter 
posicionamento; que o nome do Thiago 
Miranda ficará na história de Patrocínio. O 
Sr. Ver. Joel da Silva Carvalho disse que 
tudo já foi dito hoje, mas nada referente à 
pauta; que, assim, também falaria, embora 
sua intenção fosse se manifestar no 
Grande Expediente; que trabalhou para o 
Silas Brasileiro, mas que dentro do 
movimento sindical apoiou o Vilson, da 
Fetaemg; que, principalmente, na área da 
previdência social já tem havido resultados 
positivos; que a reforma da previdência 
i n t e n c i o n a  a u m e n t a r  a  i d a d e  d e 
aposentadoria da trabalhadora rural para 
60 (sessenta) anos, além da comprovação 
de atividade por 20 (vinte) anos; que o 
governo não reconhece a importância da 
classe trabalhadora rural nem dos 
professores para valorização da educação; 

que anunciou seu apoio ao campeonato de 
futebol da área rural; que o Secretário 
Municipal de Agricultura anunciou os 
benefícios trazidos pelo deputado federal 
Vilson para o município; que será entregue 
um cam inhão  e  uma  v i a t u r a  em 
contribuição à segurança municipal. O Sr. 
Ver. Prof. Alexandre Vitor Castro da Cruz 
disse que ter uma cadeirante como 
candidata à ra inha do café é um 
engrandecimento para as minorias e classe 
feminina; que no próximo ano pode haver 
candidatas negras em representação a 
esta beleza; que Mateus é um adolescente 
que pratica um esporte que nem mesmo 
ele conhecia; que é bom mostrar que além 
da escola eles podem ter outras atividades 
como o esporte ao invés de irem para o 
mundo das drogas. REQUERIMENTO DE 
INFORMAÇÃO nº 024/2019, de autoria do 
Sr. Ver. Paulo Rober to dos Santos 
( Pa n x i t a ) ,  s o b r e  o  c o n s u m o  d e 
combustíveis, consertos e reposição de 
peças da frota de veículos da Prefeitura 
Municipal e Administração Direta do 
exercício 2018, bem como dos meses de 
janeiro e fevereiro de 2019. Foi lida a 
justificativa. O Sr. Ver. Paulo Roberto dos 
Santos (Panxita) disse que é preciso saber 
quanto cada Secretaria gasta mensalmente 
com combustível; que tal informação não 
consta no portal da transparência; que 
esse é o momento para comprovar que os 
atos licitatórios estão corretos; que 
recentemente Secretários abastecerem 
car ros própr ios com recursos da 
Prefeitura; que há boatos de que também 
assessores agem desta forma; que não 
sendo aprovado o requerimento acionará o 
Ministério Público; que o povo precisa 
saber como o dinheiro público tem sido 
gasto. Requerimento REJEITADO por 9 
(nove) votos, tendo havido 4 (quatro) 
favoráveis. O Sr. Ver. Paulo Roberto dos 
Santos (Panxita) disse que os vereadores 
comprovam o bom trabalho em prol do 
município não dando a oportunidade do 
Setor de Licitações da Prefeitura se 
posicionar; que será provado que por trás 
disso há muita coisa errada; que há 
Secretarias com apenas 2 (dois) carros 
gastando uma fortuna com combustível; 
que novamente esta Casa nega um direito 
inerente ao vereador; que nunca atacou 
mulheres; que na busca pela proteção ao 
cidadão não pode diferenciar o homem da 

mulher ao fiscalizar o que for preciso; que 
tem capacidade para atender algumas 
solicitações da população de Silvano que 
lhe procura; que se nada há para esconder 
não tem motivos para negar informações; 
que isso mostra o “toma lá, dá cá”; que não 
aceitou oferecimento de vantagens para 
fazer o que é certo e trabalhar em prol da 
população. O Sr. Ver. Thiago Malagoli disse 
que nunca votou contra requerimento de 
informação; que o vereador Panxita pode 
protocolar ofício com base na lei de acesso 
à informação na Secretaria responsável 
pelas informações; que se o mesmo for 
negado ele terá um direito líquido e certo 
para fundamentar a impetração de 
Mandado de Segurança junto ao Judiciário. 
O Sr. Ver. Rogério Nelis disse que 
justificativa sua ausência no início desta 
reunião por estar acompanhando os 
moradores do bairro Manoel Nunes em 
problemas referentes à falta de água. O Sr. 
Presidente disse que o Superintendente do 
DAEPA, Ronaldo Corrêa, não estava 
inscrito no Grande Expediente, mas que 
ligou para ele solicitando sua presença 
nesta reunião a fim de esclarecer sobre os 
transtornos decorrentes da falta de água; 
que solicitava ao Plenário o uso da palavra; 
que também gostaria da autorização para a 
fala da Maria das Graças sobre evento por 
ela realizado. Solicitação APROVADA por 
unanimidade. O Sr. Ver. Thiago Malagoli 
disse que gostaria de falar por alguns 
minutos primeiro, porque apresentará 
algumas fotos referentes ao DAEPA. 
GRANDE EXPEDIENTE. O Sr. Ver. Thiago 
Malagoli disse que mostraria alguns vídeos 
a ele enviados, bem como fotos por ele 
tiradas; que em relação ao DAEPA o 
R o n a l d o  j á  r e s p o n d e u  s e u s 
questionamentos; que mostrou fotos ao 
Superintendente referentes à adutora 
mencionando um problema vivenciado 
pela Célia da oricultura próximo ao Tiro de 
Guerra; que o Ronaldo lhe atendeu bem e 
se dispôs quanto ao atendimento de suas 
solicitações; que gostaria que a sociedade 
continuasse lhe enviando vídeos e fotos, 
porque tais amostragens contribuem para 
a resolução dos problemas; que sempre foi 
fiscal do DAEPA; que hoje a gestão da 
Autarquia é diferente, uma vez que a 
mesma está bem equipada podendo 
solucionar as situações problemáticas; 
que o município precisa pedir antecipação 
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de tutela com liminar para a retirada dos 
pardais pela empresa responsável, mesmo 
que as multas não estejam sendo geradas; 
que sua intenção com esta amostragem 
dos vídeos e fotos não é criticar, mas 
apontar os problemas possibilitando a 
resolução dos mesmos; que no bairro 
Congonhas há um problema referente à 
necessidade de uma passarela de acesso 
para os pedestres junto à BR 365; que os 
moradores do bairro correm grande risco 
ao atravessarem a BR todos os dias para 
trabalhar e levar os filhos para a escola; que 
no vídeo um morador mostra sua 
indignação e revolta pelo perigo diário, 
m e n c i o n a n d o  q u e  n e n h u m 
político/administrador se interessa pelo 
bairro, salvo em época de eleição; que 
através destas cobranças, também nas 
redes sociais, poderão conseguir o 
a tend imen to  das  so l i c i t ações  da 
população; que teve informações de que 
pessoas da Prefeitura estavam no 
Departamento Nacional de Infraestrutura 
de Transportes - DNIT em Brasília hoje 
tentando solucionar esta questão; que 
proprietários de áreas próximas ao Km 24 
também estão indignados solicitando o 
envio de maquinário para a manutenção 
das estradas utilizadas pelos agricultores. 
O Sr. Ver. Paulo Rober to dos Santos 
(Panxita) disse que o município nunca 
passou por tantas dificuldades como 
agora; que hoje há novos equipamentos 
que nem mesmo quem os utiliza têm 
capacidade para tal; que isso é má gestão, 
visto que os operadores precisam fazer 
c u r s o s  d e  c a p a c i t a ç ã o ;  q u e  n a 
comunidade de Salitre há reclamações 
quanto a um ônibus de transporte escolar; 
que um morador disse que foi feita 
negociação entre o Prefeito e um vereador; 
que retiraram o motorista deste ônibus 
substituindo-o por outro inexperiente e 
irresponsável; que recentemente o ônibus, 
cheio de crianças, parou frente ao trem; 
que o motorista dirige ouvindo música; que 
gostaria de solicitar a convocação do 
Secretário de Trânsito para justificar o 
ocorrido; que ao que parece não houve 
licitação, mas compromisso político com o 
Sr. Romão, que foi candidato a vereador; 
que gostaria que o Secretário trouxesse a 
documentação deste motorista e da 
licitação referente ao transporte; que as 
famílias estão revoltadas; que tem grande 

admiração pelo Ronaldo; que não ouvirá 
sua fala porque terá de se ausentar do 
restante desta reunião em vir tude de 
viagem. O Superintendente do DAEPA, 
Ronaldo Corrêa de Lima, veio a esta Casa a 
pedido do Sr. Presidente e disse que os 
servidores da Autarquia não medem 
e s f o r ç o s  p a r a  t r a b a l h a r e m  c o m 
responsabilidade para superarem as 
dificuldades; que o vazamento referente à 
adutora estava comprometendo as 
adutoras próximas; que são 3 (três) 
adutoras e a recentemente construída; que 
havia risco de situações piores; que 
precisaram desligar a adutora com 
vazamento buscando interligar a água 
desta àquela recém construída; que as 
bombas foram religadas às 17 horas de 
sexta-feira, mas não conseguiram captar a 
água; que tiveram de desentupir o canal à 
noite; que o problema foi detectado às 22 
horas de sexta; que no sábado houve a 
r e l i g a ç ã o ;  q u e  o u t r a  v e z  h o u v e 
rompimento, uma vez que a adutora estava 
em testes ainda, mas isso era inevitável; 
que no domingo religaram e deu certo, 
com bombeamento de um volume razoável 
de água; que não fugiram das informações 
junto à sociedade e todos se assustaram 
com a situação; que o Prefeitura autorizou 
a aquisição de tubos para a construção de 
outra adutora. O Sr. Ver. Rogério Nelis disse 
que conseguiram atender todos os 
moradores do bairro Manoel Nunes; que 
está  sendo fe i ta  a  te rce i ra  ca ixa 
reservatória para resolver o problema nesta 
área. O Sr. Ronaldo Corrêa de Lima disse 
que além deste reservatório mencionado 
estão tentando recuperar um reservatório 
desativado existente no bairro Serra Negra; 
que será construído outro reservatório na 
Estação de Tratamento de Água - ETA; que 
várias ações estão sendo providenciadas; 
que conseguiram aumentar os kilowatts do 
córrego Feio; que são 4 (quatro) bombas, 
sendo que outra foi recém adquirida; que 
quando desligam as bombas em 4 horas 
os reservatórios ficam zerados. O Sr. Ver. 
Rogério Nelis disse que a rede do bairro 
Manoel Nunes precisa ser independente 
das demais; que isso resolveria o problema 
de fato. O Sr. Ronaldo Corrêa de Lima disse 
que os tubos furados serão retirados na 
próxima semana; que as crateras 
existentes foram criadas pelo vazamento; 
que tais buracos não foram provocados 

pela construção da nova rede, mas pelos 
vazamentos. A Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto 
disse que  todos têm sido cobrados pelo 
que tem ocorrido nos últimos dias; que a 
Administração e o DAEPA têm cuidado 
adequadamente do abastecimento de 
água; que também há questionamento em 
relação à qualidade da água por sua cor 
escura e barrenta; que gostaria de saber o 
motivo disso e o que pode ser feito para 
solucionar a questão. O Sr. Ronaldo Corrêa 
de Lima disse que pela grande demanda 
pela água foi inviável aguardar a limpeza da 
mesma; que apesar da cor a água foi 
tratada; que é recomendado trocar os 
materiais de filtragem da água a cada 5 
(cinco) anos; que há 14 (quatorze) anos 
não são trocados, mas que não há como 
trocá-los antes da construção dos novos 
reservatórios; que o maior reservatório da 
Morada Nova foi construído há 30 (trinta) 
anos, assim como o da Matinha; que 
gradativamente esses reservatórios serão 
construídos nos bairros para que o 
problema de hoje não venha a ocorrer 
novamente. O Sr. Ver. Prof. Alexandre Vitor 
Castro da Cruz disse que as pessoas 
realmente têm reclamado da qualidade da 
água, inclusive nas redes sociais; que em 
relação à prestação do serviço público 
dentro da Administração não existe partido 
nem lado político; que após um período 
sem o abastecimento de água a mesma 
chega com impurezas deixa todos em uma 
situação constrangedora; que tem 
recebido mensagens no sentido de ter 
havido aumentos em um departamento 
considerado rico e eficiente por si só e o 
problema não é resolvido; que se não for 
para nos orgulharmos dos serviços 
prestados que seja feito como em alguns 
municípios vizinhos repassando o serviço 
para a Companhia de Saneamento de 
Minas Gerais - COPASA; que tem ciência 
de que ter um departamento próprio é 
motivo de elogios pela questão da geração 
de empregos, mas que é preciso observar 
o devido cuidado; que se o valor pago pelo 
contribuinte é alto o serviço precisa ser de 
q u a l i d a d e ;  q u e  o  c i d a d ã o  s e j a 
constantemente informado das manobras 
a serem realizadas e do tempo necessário 
para a resolução do problema; que 
independentemente de qual prazo seja é 
importante dizer a verdade à população; 
que suas obser vações foram em 
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consideração à conjuntura da Autarquia, 
não da atual Administração. O Sr. Ronaldo 
Corrêa de Lima disse que as ações 
imediatas estão sendo tomadas; que se 
trata da construção dos reservatórios e dos 
fi l t r o s  m e n c i o n a d o s ;  q u e  e s t ã o 
aumentando a capacidade do tratamento 
em 100% (cem por cento); que os 
decantadores serão aumentados ao dobro 
em um pequeno espaço de tempo; que o 
Prefeito fará de tudo para não continuar 
com o endividamento falso dizendo que o 
problema está resolvido quando na verdade 
não está; que a intenção é não transferir 
dívidas de um governo para o outro; que 
vários equipamentos são novos, mas 
outros ainda serão adquiridos; que as 
obras em andamento serão concluídas 
ainda neste ano. O Sr. Ver. José de 
Arimatéia Neves disse que acredita que o 
Córrego Feio está “morrendo” e ninguém 
diz nada; que a Administração foi covarde 
ao mandar embora o funcionário que 
permitiu que ele tirasse fotos; que é preciso 
haver outras opções como poços 
ar tesianos e/ou bar ragem; que se 
questiona como será se a água acabar; que 
isso acontecendo não adiantará a 
construção das adutoras; que temos de 
nos antecipar aos problemas com 
planejamento. O Sr. Presidente disse que 
sabe dos problemas que as comunidades 
vêm passando, mesmo com pagamento 
caro de água e esgoto; que é direito da 
população fazer estas cobranças. A Sr.ª 
Maria das Graças Fernandes veio a esta 
Casa solicitar o apoio de todos para a 
reativação do Conselho Municipal da 
Mulher e disse que parabenizava o 
vereador Thiago pela iniciativa de seu 
projeto para o combate da violência contra 
a mulher; que gostaria de ter o apoio dos 
vereadores; que o Conselho precisa ser 
reativado e atualizado para proteger as 
mulheres vítimas da violência; que 
somen te  o  Cen t ro  de  Re fe rênc ia 
Especializado da Assistência Social - 
CREAS atende estas mulheres; que poucas 
mulheres sabem dos serviços oferecidos 
na unidade. O Sr. Ver. Thiago Malagoli disse 
que nada custa à Administração implantar 
o aplicativo para denúncias de casos de 
violência contra a mulher; que é preciso se 
mobilizarem quanto a isso; que não 
inventou o projeto de lei; que o copiou do 
município de Uberaba; que gosta de se 

utilizar das redes sociais para trazer o que é 
bom a esta Casa. A Sr.ª Ver.ª Marcilene 
Jacinto disse que a recomposição do 
Conse lho  da  Mu lher  é  rea lmente 
importante; que no dia 21 haverá uma 
Conferência do Conselho do Idoso; que as 
m u l h e r e s  v í t i m a s  d e  v i o l ê n c i a 
constantemente; que há uma Resolução 
determinando a homenagem a Mulheres de 
Expressão, mas que muitas vezes solicitou 
a efetivação da mesma aos Presidentes 
desta Casa sem êxito; que ratifica o pedido 
ao atual Presidente.  O Sr. Ronaldo Corrêa 
de Lima disse que acabara de receber fotos 
dos funcionários do DAEPA comunicando 
a ocorrência de uma tromba d'água no 
Córrego Feio; que neste momento todas as 
bombas estavam submersas; que isso 
demonstra como é a natureza. O Sr. 
Presidente declarou, em nome de Deus, 
encerrada esta reunião, da qual lavrei esta 
Ata que, lida e julgada conforme, será 
assinada pelos (as) senhores (as) 
vereadores (as) presentes. Palácio do 
Legislativo, Sala das Sessões, em 
dezenove de março de dois mil e dezenove.
Andréia Côrtes Pereira Queiroz

PORTARIA N° 38 DE 20 DE MARÇO DE 
2019. DECLARA INSERVIBILIDADE DE 
BENS MÓVEIS,  DETERMINA SUA 
DEVOLUÇÃO À PREFEITURA MUNICIPAL 
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS;
  O Presidente da Câmara Municipal de 
Patrocínio, no uso de suas atribuições que 
lhe confere a Lei Orgânica do Município e o 
Regimento Interno da Câmara Municipal; 
CONSIDERANDO que foram adquiridas 
novas cadeiras para guarnecer o Plenário 
da Câmara Municipal,
CONSIDERANDO que as cadeiras antigas 
ficaram sem utilidade para a Câmara 
Municipal, Considerando que todos os 
bens pertencem ao Município, sendo que o 
Poder Legislativo tem apenas a sua posse 
para fins de uso, devendo em caso de 
desnecessidade ser entregue ao Poder 
Executivo, RESOLVE:
   Art. 1° - Declarar inservíveis para o Poder 
Legislativo os bens móveis relacionados 
no anexo desta Portaria, determinando que 
os referidos bens sejam devolvidos ao 
Poder Executivo.
   Art. 2° - Autorizar o setor competente 

promover a baixa de tais bens no 
patrimônio da Câmara Municipal.
  Art. 3° - Determinar que esta Portaria 
entra em vigor na data de sua publicação.
Patrocínio-MG, 20 de março de 2019.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal de 
Patrocínio 

ANEXO ÚNICO

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex - Bege
Nº no Patrimônio: 1728

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1721

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1736

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1729

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1723

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1725

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1145

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1726

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1722

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1695

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1724

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
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Nº do Patrimônio: 1739

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1719

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1740

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1727

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1720

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1732

Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1730
Quantidade: 01
Descrição: Cadeira Giroex – Bege
Nº do Patrimônio: 1718

DECRETO LEGISLATIVO Nº. 386, DE 12 DE 
MARÇO DE 2019. CONCEDE TÍTULO DE 
CIDADÃ HONORÁRIA A SENHORA HILDA 
ELIAS CARDOSO.
   O povo do Município de Patrocínio/MG, 
por seus representantes legais APROVOU e 
eu Presidente da Câmara Municipal 
PROMULGO o seguinte Decreto Legislativo:
   Art. 1º Fica concedido o Título de Cidadã 
Honorária da cidade de Patrocínio-MG, a 
Sra. HILDA ELIAS CARDOSO.
    Art. 2º A outorga do referido título dar-se-
á em sessão solene a ser realizada pela 
Câmara Municipal de Patrocínio, a ser 
marcada com a homenageada.
   Art. 3º As despesas para execução das 
obrigações estabelecidas neste Decreto 
Leg is l a t i vo  co r re rão  po r  do tação 
orçamentária própria já consignada no 
orçamento.
   Art. 4º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.
Patrocínio, 12 de março de 2019.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal
Autor: Vereador Thiago Malagoli 

DECRETO LEGISLATIVO Nº. 387, DE 12 
DE MARÇO DE 2019. CONCEDE TÍTULO 
DE CIDADÃO BENEMÉRITO A DUPLA 
PATROCINENSE TALLES & LARISSA.
   O povo do Município de Patrocínio/MG, 
por seus representantes legais APROVOU e 
eu Presidente da Câmara Municipal 
P R O M U L G O  o  s e g u i n t e  D e c r e t o 
Legislativo:
   Art. 1º Fica concedido o Título de 
Cidadão Beneméri to da cidade de 
Patrocínio-MG, a Dupla Patrocinense 
TALLES & LARISSA.
    Art. 2º A outorga do referido título dar-
se-á em sessão solene a ser realizada pela 
Câmara Municipal de Patrocínio, a ser 
marcada com os homenageados.
  Art. 3º As despesas para execução das 
obrigações estabelecidas neste Decreto 
Leg is la t i vo  cor re rão  por  do tação 
orçamentária própria já consignada no 
orçamento.
   Art. 4º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.
Patrocínio, 12 de março de 2019.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal
Autor: Vereador Fábio de Paulo dos Reis 
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